CHERS PARRAINS ET MARRAINES,

C'est toujours avec le cœur plein de joie, d'espoir et de foi que je vous adresse la présente lettre en cette occasion de l'Assemblée Générale que vous tenez ce jour.

En premier lieu, nous, toute l'équipe VAM à Madagascar, ainsi que tous les enfants que vous parrainez, tenons à vous adresser nos meilleurs vœux pour cette année 2023 ; qu'elle apporte santé, bonheur, et prospérité pour vous et vos familles respectives. Que Dieu vous protège contre tout acte maléfique et toute forme de maladie qui pourraient vous poser des problèmes.

En second lieu, je m'incline devant vous Madame La Présidente, avec tous mes humbles respects, pour reconnaître et admirer vos fervents efforts pour sauver et maintenir en vie notre pauvre association VAM. Nous sommes au courant de votre état de santé ; nous savons qu'il n'y aucun jour où vous ne pensez à ces pauvres petits enfants de Mada. Merci Madame La Présidente. Merci ! Merci de tout cœur.

Chers Parrains et Marraines, nous vous sommes très reconnaissants aussi, pour vos volontés d'aider les petits enfants malgré les conjonctures économique et sociale qui sont un peu décourageantes actuellement.

Je tiens à vous signaler que pour l'instant, la vie à Madagascar est très, très, très dure. Pour ne vous citer que le prix de la boîte de riz (environ 285 gr.), aliment de base de tous les malgaches, s'achète à 1000 Ariary, soit 0,24 Euro alors que c'était à 300 Ariary, soit 0,07 Euro il y a 4 mois. Et tous les prix de PPN ont doublé, triplé, au bout d'un an. Nombreux sont les hommes qui se suicident; il y en a pas mal qui sont brusquement atteints de l'AVC. Le peuple souffre tellement que la trace de sous-alimentation apparaît progressivement sur les faciès des gens qu'on croise tous les jours. Mais Dieu merci, parce que vous êtes encore là, pour soutenir ces enfants de VAM. Sans votre aide, il y en aurait certainement qui auraient déjà abandonné les écoles, les jeux d'enfants, voire la vie elle-même. Vous savez, ces enfants de VAM mangent deux fois plus de ration à la cantine car ils mangent presque le quart de leur ration quotidienne à la maison à cause de la cherté de la vie et la dégringolade des pouvoirs d'achat de leurs parents respectifs. De plus, les moyens de communications étaient en difficulté ces deux dernières années à Madagascar, plus particulièrement à Tanambe. Y compris les coupures en permanence de l'électricité (délestage) et du réseau internet. Apparemment, ça se rétablit petit à petit maintenant.

Ainsi, pour réactiver les communications entre vous et vos filleuls, je me propose de vous envoyer directement les courriers de vos protégés à partir de maintenant. Si vous le permettez donc, je demanderai à Mme La Présidente vos coordonnées et on pourrait se communiquer le plus fréquent possible.

Nous vous souhaitons alors bonne réunion dans le profond espoir que vous n'abandonnerez pas ces petits innocents qui vous aiment tant. Nous vous promettons, en contrepartie, de vous mettre au courant des nouvelles de vos enfants le plus possible ;

Nous vous embrassons tous,

Les équipes VAM de MADA et tous les enfants

Delphin